



# 乙島っ子

令和3年度 NO. 26

令和3年 9月13日 倉敷市立乙島小学校

## 「工夫」…それは、2学期の「合言葉」

9月10日(金), 学校の玄関上に, これまで掲げられていた「井上全悠先輩を応援する」立て看板に代わり, 「本校がめざす四つの子ども像」が掲げられました。今学期もめざす目標は変わりませんが, 「2学期は, コロナのこともあり, 『工夫して』めざしていきたいですね」と, 始業式の日児童と共に確かめ合いました。2学期が始まり, まだ2週間足らずですが, 学校では次のような「『工夫』の姿」が見られつつあります。



### 「ここにこ あいさつ」

飛沫の拡散を防ぐため, 「小さな声でのあいさつ」はもとより, 「会釈」というあいさつの「工夫」も, すでに定着してきています。むしろ, より「心」が伝わるような気がします。



校門では小声であいさつ



給食場でも会釈であいさつ



発表するん台



愛してICT

### 「いきいき べんきょう」

夏休み, 校務員の先生により, 発表用の台を作ってくださいました。パソコンを使った学習も各教科等で展開され, ITを駆使したC(コミュニケーション)が活発に行われています。

### 「のびのび うんどう」

児童は「マスクを着けて」運動にも取り組んでいます。今年も水泳学習ができず, 体育主任の先生から「自宅でできる水慣れ」を扱った体育通信が発行されました。HPをご覧ください。



体調に気を配りながら…

### 体育通信

<http://www.kurashiki-oky.ed.jp/otoshima-e/documents/sports09.pdf>



### 「いそいそ さぎょう」

9月6日(月)には, 夏休みの間, 清掃担当の先生によって行われた「清掃用具の整備」という「工夫」により, 新しい班でのピッカピカ掃除が, 仮設トイレも含め, 丁寧に行われました。